

Presentación

“La única posibilidad de descubrir los límites de lo posible es aventurarse un poco más allá de ellos, hacia lo imposible.”

Arthur Clarke

Han pasado 24 años desde aquel 1 de junio en el que salió a la luz la primera edición de la revista IUS ET VERITAS. Sus fundadores jamás imaginaron que el pequeño proyecto de doce páginas que ellos iniciaron, llegaría a convertirse en la primera revista editada por estudiantes de Derecho en encontrarse indexada internacionalmente o que se encontraría en algunas de las bibliotecas de las universidades más importantes del mundo. Hoy, quienes formamos parte de la Asociación, no sabemos lo que le deparará el futuro a nuestra revista, sin embargo, estamos seguros que será un largo camino de nuevos logros y reconocimientos, pues para IUS ET VERITAS, lo límites son solo una nueva oportunidad para demostrar que lo que parece imposible es el camino hacia el éxito.

El gran esfuerzo y dedicación de las diversas generaciones que han pasado a través de la historia de la Asociación se ha visto recompensado con las acreditaciones internacionales obtenidas por la revista, la cual se encuentra oficialmente indexada a Latindex, Dialnet y CLASE, quienes reconocen nuestros estándares de calidad y confirman que nuestra revista ha logrado posicionarse entre las mejores revistas jurídicas de América Latina. Estos logros los compartimos con nuestros autores, quienes edición tras edición deciden apostar por nuestra revista y seguir colaborando para su crecimiento.

La presente edición refleja nuevamente nuestra intención de seguir apostando por la investigación interdisciplinaria. De este modo, encontraremos artículos de diversas especialidades, pero principalmente de Derecho Procesal, Derecho Civil, Derecho Constitucional y Derecho Penal. Asimismo, contamos con la participación de importantes autores extranjeros como son Roberto Pardolesi, Alberto Tarsitano, Marta Infantino, Federica Pitrone, entre otros. Destacamos la entrevista realizada al profesor Luigi Ferrajoli, quien nos deslumbra con algunas importantes reflexiones acerca de la teoría de los derechos fundamentales y la filosofía del Derecho.

Por otro lado, contamos con grandes referentes de la doctrina nacional, como son Cantuarias, Landa, Blancas, Mejorada, Arrús y Morón, sin olvidar las entrevistas realizadas a Luis Carlos Rodrigo y Lourdes Chau. Además, contamos con una Mesa Redonda sobre los aportes de la psicología conductual y las neurociencias al Derecho, en la cual participaron destacados especialistas en el tema como lo son los profesores Bullard, Escobar, Cabieses y Rivarola.

Se debe destacar la presencia de colaboración de asociados extraordinarios en la presente edición, quienes han logrado consolidarse como importantes juristas en nuestro país y a quienes agradecemos por su constante apoyo a nuestra asociación, como es el caso de Giovanni Priori, Jorge Toyama y Renato Mejía.

Finalmente, agradecer a los miembros de IUS ET VERITAS por todo su apoyo y sobre todo a la Comisión de Publicaciones, un verdadero ejemplo de que la dedicación y el trabajo en equipo es la clave para el éxito. Gracias por su esfuerzo, jamás olvidaré a la “familia” de Publicaciones.

Raúl Humberto Feijóo Cambiaso
Director de Publicaciones